

Almirall lanza una nueva convocatoria para establecer colaboraciones en terapias innovadoras de enfermedades de la piel

- La nueva convocatoria de AlmirallShare tiene como objetivo identificar nuevos activos en etapas de investigación o desarrollo preclínico que pueden ser útiles para el tratamiento de enfermedades dermatológicas
- El plazo de presentación de propuestas está abierto hasta el 31 de octubre de 2021 y la convocatoria está dirigida a científicos afiliados a start-ups, empresas de biotecnología, universidades, centros de investigación y compañías farmacéuticas de todo el mundo
- La plataforma AlmirallShare es una herramienta clave para identificar alianzas estratégicas y avanzar en el campo de la Dermatología Médica

BARCELONA, España. 5 de julio de 2021 – Almirall, S.A. (ALM), compañía biofarmacéutica global centrada en la salud de la piel, ha lanzado hoy a través de su plataforma de innovación abierta de I+D AlmirallShare la sexta convocatoria con el objetivo de establecer colaboraciones en investigación dermatológica e identificar terapias innovadoras. Mediante cada convocatoria la compañía pretende responder a un desafío específico y, en esta ocasión, AlmirallShare busca oportunidades de colaboración para identificar nuevos activos, trabajar con la innovación más puntera y acelerar la generación de nuevos tratamientos para enfermedades dermatológicas.

Los activos presentados deben estar relacionados con alguna de las siguientes modalidades terapéuticas, moléculas pequeñas, biológicos o terapias avanzadas, en etapas de investigación o desarrollo preclínico, y ser adecuados para el tratamiento de enfermedades inmunoinflamatorias, dermato-oncológicas o huérfanas.

Las propuestas enviadas podrán acceder a una colaboración de investigación avanzada o de desarrollo preclínico con Almirall, a becas de investigación y a una caracterización de los activos en ensayos dermatológicos clave por parte de Almirall. También pueden llegar a dar origen a una asociación comercial a largo plazo con la compañía.

AlmirallShare es una plataforma de innovación abierta que tiene como objetivo empoderar a la comunidad científica para mejorar la salud de la piel mediante el fomento de proyectos de colaboración a nivel global. Desde su lanzamiento en 2017, más de 1.000 científicos han mostrado interés en participar y se han recibido 410 propuestas. Hasta la fecha, se han establecido ocho colaboraciones, basadas en nuevas terapias (IDIBAPS, Universidad de Turín, University of South Australia, Hospital de la Santa Creu i Sant Pau), nuevas dianas terapéuticas (Dublin City University, University of Namur), y nuevos modelos preclínicos (University College Dublin, University of Sheffield).

“AlmirallShare se ha ido ganando el reconocimiento de la comunidad científica desde que lanzó la primera convocatoria en 2017. Creemos firmemente en la innovación pionera y en la colaboración multidisciplinar como herramientas clave para lograr proyectos de éxito, y AlmirallShare nos permite fortalecer nuestra red para identificar nuevas oportunidades en Dermatología Médica” declara **Maribel Crespo, Almirall’s Research Alliances and AlmirallShare Leader**.

La iniciativa permite a la compañía ampliar su red de colaboración académica, profundizar en el conocimiento de las causas de las enfermedades y las necesidades de los pacientes, y acceder a la innovación más puntera. La plataforma AlmirallShare combina la ciencia y la creatividad de expertos de todo el mundo con el conocimiento y la experiencia de la compañía.

Los científicos afiliados a start-ups, biotecnológicas, universidades, centros de investigación y compañías farmacéuticas de cualquier parte del mundo pueden enviar sus propuestas a sharedinnovation.almirall.com hasta el 31 de octubre de 2021.

AlmirallShare. Ciencia y creatividad, unidas

AlmirallShare se lanzó en 2017 como una plataforma abierta de innovación I+D diseñada para facilitar la creación de colaboraciones en investigación dermatológica y encontrar soluciones innovadoras en dermatología médica. Al unir la ciencia y la creatividad de expertos de todo el mundo junto con los conocimientos y experiencia de Almirall, la iniciativa AlmirallShare acelera la generación de nuevos tratamientos para las afecciones de la piel. Los objetivos principales de este proyecto son abrir el proceso de innovación para fomentar proyectos de colaboración con participantes de todo el mundo, compartir oportunidades y conocimientos con la comunidad científica de forma estructurada, ágil y transparente, así como identificar soluciones innovadoras a necesidades y retos dermatológicos. AlmirallShare tiene como objetivo llegar a los científicos de universidades, centros de investigación públicos o privados, hospitales, startups, biotecnológicas y laboratorios farmacéuticos, para abordar retos como la identificación de dianas terapéuticas, de modelos experimentales de enfermedades o el desarrollo de nuevos tratamientos terapéuticos y nuevas tecnologías en dermatología. Almirall convierte estos retos en Calls for Proposals (CFPs), que se publican en sharedinnovation.almirall.com.

Sobre Almirall

Almirall es una compañía biofarmacéutica global enfocada en la salud de la piel. Colaboramos con científicos y profesionales de la salud para abordar las necesidades del paciente a través de la ciencia con el fin de mejorar sus vidas. Nuestro *noble purpose* guía nuestro trabajo: "Transform the patients' world by helping them realize their hopes and dreams for a healthy life". Invertimos en productos de dermatología médica diferenciados y pioneros para llevar nuestras soluciones innovadoras a los pacientes que lo necesitan.

La compañía, fundada en 1943 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa de Valores de España y es miembro del IBEX 35 (teletipo: ALM). A lo largo de sus 78 años de historia, Almirall ha mantenido un fuerte compromiso con las necesidades de los pacientes. Actualmente, Almirall tiene presencia directa en 21 países y acuerdos estratégicos en más de 70, a través de 13 filiales, con aproximadamente 1.800 empleados. Los ingresos totales en 2020 fueron de 814,5 millones de euros.

Para más información, por favor visite www.almirall.es

Contacto con medios:

Tinkle
Pilar Colomer
pcolomer@tinkle.es
Tlf.: (+34) 93 545 12 51

Contacto relaciones con el inversor

Almirall
Pablo Divasson del Fraile
pablo.divasson@almirall.com
Tlf.: (+34) 93 291 3087

Contacto Comunicación Corporativa:

Almirall
Ester Riu
ester.riu@almirall.com
Tlf.: (+34) 671 580 438

Aviso Legal

Este documento incluye solo información resumida y no pretende ser exhaustivo. Los hechos, las cifras y las opiniones contenidas en este documento, además de las históricas, son "declaraciones prospectivas". Estas declaraciones se basan en la información actualmente disponible y en las mejores estimaciones y suposiciones que la Compañía considera razonables. Estas declaraciones involucran riesgos e incertidumbres más allá del control de la Compañía. Por lo tanto, los resultados reales pueden diferir materialmente de los declarados por dichas declaraciones prospectivas. La Compañía renuncia expresamente a cualquier obligación de revisar o actualizar cualquier declaración a futuro, metas o estimaciones contenidas en este documento para reflejar cualquier cambio en los supuestos, eventos o circunstancias en que se basan dichas declaraciones a futuro, a menos que así lo exija la ley aplicable. Si desea darse de baja de cualquier Comunicación Corporativa de Almirall haga [clic](#).